
同⽀社校友会愛知⽀部 第 141 回常任理事会 議事録 
１．⽇時 令和元年 5 ⽉ 8 ⽇（⽔）18 時〜19 時半 
２．会場 名古屋観光ホテル 
３．出席者 28 名（敬称略） 

⽀部⻑  村瀬元⼀朗 
顧問   ⼤島寅夫 
参与   中林良夫 豊原洋治 鈴⽊登 ⽥島和憲 
副⽀部⻑ ⽝飼敏光 藤森源久 岡本敏幸 ⼩栗成男 河村正樹 川合敏久 

  常任理事 ⽚岡仙⽂ 平野哲始郎 ⼤井弘久 嶋⽥健⼆ 稲熊裕之 勝康⽣  
永野光容 塩⾒啓⼀ 川原嘉弘 後藤久貴 籔下浩⼆ 松村陽明 
橋本篤⼀郎 加藤順平 ⽒家鉄也  

  特別⾒学者（次期役員候補） 村上雅之  
４．村瀬⽀部⻑挨拶 

皆さん、お忙しい中、常任理事会にお集まりいただき、ありがとうございます。今回
は令和になりまして最初の常任理事会です。本⽇は、10 ⽉ 26 ⽇に予定しています本年
度の総会・懇親会の⽅向性に関しての報告、本年度予算案のご審議、さらには新年理事
会でも触れましたホームページ変更の件をお諮りしたいと存じます。 

５．審議事項 
（１） 本年度総会・懇親会 講演者などの件 

加藤実⾏委員⻑⽋席のため、加藤順平副委員⻑から報告。 
集客⼒のある講演者を選定中。ここまで実⾏委員会で検討中の案として、第 1 候補は

俳優の⽣瀬勝久さん。⼀昨年出演交渉した時「タイミングが合えば是⾮⾏きたい。」と
返答を得たが、今年に関してはすでに予定が⼊っており、残念ながら⾒送り。第 2 候補
として名前が挙がったのは真⼭仁さん。「ハゲタカ」などで有名な作家。真⼭さんで決
定した場合は、真⼭さんによる講演か、校友の中で社⻑クラスの⽅との対談をしても⾯
⽩いのではないか。 

アトラクションは、今年はダンス系⾳楽サークルで選定している。特に同⼥は⾳楽学
部があるので専⾨性が⾼いこともあり、同⼥の⾳楽サークルが候補になっている。講演
者・アトラクションは次回の実⾏委員会で最終調整をして、次回の常任理事会で報告さ
せていただく。 

報告に対して、「真⼭さんに来ていただくのが望ましい」という意⾒が⼤勢。特に真
⼭さんは中部読売の記者出⾝であり、この地⽅に思い⼊れがある。ダンス系のアトラク
ションに関しては、⽀部⻑から「昨年の新体操と同じように、限られたスペースのステ
ージでどれほどのことが出来るのか。」という質問があり、この点は実⾏委員会とホテ
ルで打合せをすることが確認された。 

 



 
（２） 本年度予算承認の件 
   会計担当の後藤久貴常任理事から報告。まず、⼀般会計に関して前年度は 270 万円

の⾚字となったが、収⼊の伸びを期待して予算を組んだ。今のところ⼀般会計の預⾦残
⾼は問題のない数字だが、これ以上⾚字が増えると苦しいというのが、会計としての⾒
⽅。特別予算に関しては、HP 変更や⼤懇親会での⽀出を考え、予備費として 20 万円
を計上している。 

   これに対し「前年度⾚字が出たのに、⽀出があまり減っていない。もっと⽀出の削減
を考えるべき。」という意⾒が何⼈かから出た。⽀部⻑からは「⽀出削減を考えるのは
もちろんだが、問題はチケット販売が振るわないこと。少しでも収⼊を増やすために、
役員の皆さんに更なるご協⼒を求めたい。」との発⾔があり、それに対して「チケット
販売と広告収⼊増加のために、知恵を出し合いましょう。」「役員にどうやってチケット
販売をしてもらうか、考える時期に来ているのではないか。」といった意⾒が出された
後、予算案は承認された。 

（３） ホームページ変更の件 
   担当は伊藤博康常任理事だが、⽋席のため加藤順平常任理事から説明。前回 1 ⽉の

理事会でも提案したように、ホームページの閲覧数を増やすためにフェイスブックと
の連動をしたい。さらには閲覧数の増加によって広告の掲載価値も⾼める。変更したら、
役員の皆さんにも情報を提供してもらい、⽉に１・2 回の配信をする。各会・クラブの
情報を積極的に教えて欲しい。フェイスブックとの連動費⽤は（ ）円。本年度の特別
予算の予備費で賄える。ただ、フェイスブックはスマホで⾒る⼈が圧倒的に多い。今の
ホームページはパソコンで⾒ることが前提となっており、スマホでは⾒づらい。この機
会にホームページのスマホ対応も提案したい。その費⽤は（ ）円となる。 

   この提案に対し「若い世代はスマホでホームページを⾒る。先⾏投資として賛成。」
「フェイスブックの運営にたけている⼈に相談したらどうか。」と⾔った意⾒が出され、
⽀部⻑から「スマホ対応となると 50 万円ほどの⾦額となる。まずこの提案に⾁付けを
して再提案してはどうか。」との逆提案があり、その⽅向で再度の提案を⽬指すことな
った。 

６．報告事項 
（１）3 ⽉ 16 ⽇（⼟）⼤懇親会について 
   薮下常任理事から 3 ⽉ 16 ⽇に京都・国際会議場で⾏われた⼤懇親会の報告。愛知⽀

部からは 22 名が参加。来年は 2 ⽉ 22 ⽇（⼟）の予定。 
（２）各クラブ・同好会からの報告 
  ・⼩栗副⽀部⻑から、同志社スポーツユニオン東海⽀部の活動報告。 
  ・⽝飼副⽀部⻑から、5 ⽉ 26 ⽇（⽇）政法会東海⽀部総会開催予定の旨を報告。 
  ・河村副⽀部⻑から、6 ⽉ 22 ⽇（⼟）樹徳会東海⽀部総会開催予定の旨を報告。 



  ・藤森副⽀部⻑から、5 ⽉ 19 ⽇（⽇）⻄三河クラブ総会・懇親会開催予定の旨、報告。 
（３） 今後のスケジュール 

7 ⽉常任理事会・・・7 ⽉ 9 ⽇（⽕）名古屋観光ホテル 18 時〜 
9 ⽉理事会・・・9 ⽉ 9 ⽇（⽉）名古屋観光ホテル 18 時〜 
総会・・・10 ⽉ 26 ⽇（⼟）名古屋観光ホテル（⼣〜） 

（４）その他 
   経済学部 OB・OG で作る同経会からのお願い。東京・⼤阪・京都でやっている「集

い」を名古屋でも⾏う。6 ⽉ 15 ⽇にその第 1 回が⾏われる。すでにハガキで案内を出
しているが、より多くの卒業⽣に知らせたいとのこと。そのため、事務局が依頼を受け、
愛知県の経済学部出⾝者にメールを送ることを許可して欲しいとのこと。個⼈情報保
護法に⼗分注意するのを前提に、了承された。 

 


